

parfaitement guérie. J'avais promis de remercier publiquement cette grande sainte mais je négligeai d'accomplir ma promesse. Le mal se fit sentir alors plus fortement qu'auparavant, je reconnus non ingratitude et suppliai ma bonne mère d'avoir pitié de moi. J'éprouvai du mieux. Mais au mois de septembre dernier ce mal reparut et me conduisit aux portes de la mort. Sainte Anne s'est de nouveau laissée toucher ; elle m'a guérie. Je dis guérie ; car ce mal ne s'est fait sentir qu'une fois depuis, et encore bien faiblement. J'ai promis de faire un nouveau pèlerinage à Ste Anne de la Pointe-au-Père. Mille actions de grâce à ma bonne et aimable mère !

#### UNE ABONNÉE.

Conformément au décret d'Urbain VIII, nous soumettons entièrement à la sainte Eglise l'appréciation de ces faits.

—000—

#### PETITES NOTES.

Les exercices solennels des Quarante Heures ont eu lieu à la cathédrale le premier dimanche de l'Avent. L'autel était richement orné.

Le jour de l'Immaculée-Conception, Monseigneur a officié pontificalement. Les élèves du Petit-Séminaire ont chanté la messe du second ton harmonisée avec accompagnement d'instruments. Vu le mauvais temps, l'assistance était peu nombreuse.

Il est question d'établir une société de colonisation dans le diocèse. Le bureau central présidé par Mgr l'Evêque sera à Rimouski et communiquera avec les cercles formés dans les principales paroisses.

La persécution continue de sévir en France. On traque les curés, les religieuses comme des bêtes fauves. La Révolution qui a enlevé le ciel aux pauvres mais qui ne veut pas leur donner la terre, poursuit son œuvre destructrice. A l'aide de la dynamite, elle menace de tout renverser. On arrache les croix, on les brise et on les outrage. Les ouvriers se